

ACONTECIMIENTOS HISPANOFRANCESES




PUIGCERDA: El gobernador de Gerona, señor Mazo Mendo y el prefecto de Perpiñán, señor Justin, se saludan afectuosamente al inaugurar la reconstrucción del puente internacional sobre el Rahur, que fué bendecido por el obispo de Perpiñán, monseñor Bernard. Vista del puente durante la solemne ceremonia

FONT-ROMEU: Bendición e inauguración de la monumental imagen de Cristo Rey, esculpida en mármol de Carrara y donada por don César A. Doncel Parellada agente de Cambio y Bolsa barcelonés, que aparece al pie del monumento con el escultor don Emilio Colom. Al acto asistieron el arzobispo de Marsella y los obispos de Montpellier y de Perpiñán